

| | | |
|----------------------------|----------------------------|---------------------|
| Fecha 07.07.2023 | Sección Negocios | Página 14 |
|----------------------------|----------------------------|---------------------|

EU pide a México no vetar maíz tras reunión del T-MEC

Katherine Tai, representante comercial de la Casa Blanca, se reunió ayer en Cancún con la secretaria de Economía Raquel Buenrostro y la ministra canadiense Mary Ng, en el marco de la Tercera Reunión de la Comisión de Libre Comercio del T-MEC.

Tai reconoció que el arancel de 50% al maíz transgénico impuesto por México no ha afectado a Estados Unidos, pero dijo que “restringir el comercio de los productos agrícolas biotecnológicos (transgénicos) de Estados Unidos, incluido el maíz, aún es un problema”.

En una conferencia virtual tras la reunión, confirmó que “estamos impugnando la base sobre la que México está restringiendo el comercio de estos productos porque, en nuestra opinión, y como creemos que está científicamente justificado, son seguros y no deberían restringirse”.

Tai puntualizó que México y Canadá son los dos principales socios donde están buscando impulsar la relocalización de sus empresas.

Por su parte, México reivindicó la agenda laboral del T-MEC y destacó la importancia del uso razonable y de buena fe del Mecanismo Laboral de Respuesta Rápida, el cual dijo Raquel Buenrostro debe ser un recurso de última instancia.

Nuestro país planteó a Estados Unidos la preocupación de que todos los casos que presenten en el tema laboral estén debidamente fundamentados, que la supuesta denegación de derechos sindicales haya ocurrido tras la entrada en vigor del T-MEC y que exista una relación comercial entre la planta en cuestión

y el país demandante.

En tanto, la titular de Economía, Raquel Buenrostro resaltó que el primer logro del T-MEC es que las cadenas de suministro serán más resilientes ante eventuales contingencias en el futuro e indicó que la coordinación trilateral da certeza a los inversores en la región.

Tras la sesión de trabajo, la gobernadora de Quintana Roo, Mara Lezama, dio la bienvenida a las tres delegaciones. /24 HORAS



ENCUENTRO. Se reúnen Raquel Buenrostro y Katherine Tai en Cancún para hablar del T-MEC

